
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
 

    

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  ２０２４(令和６)年 ５月号 
大阪府公立学校管理職員協議会 

〒543-0021 大阪市天王寺区東高津町 7－11 

大阪府教育会館４F ４０６号 

 TEL06-6765-1241  FAX06-6765-1353 

大管協への貢献に功労賞贈呈 
大会において、支部長・本部役員としてご

尽力いただいた次の方々に、功労賞を贈呈し

ました。 

・尾崎 洋司 様 （茨木市） 

・福重 隆至 様 （大阪市） 

・熊川 裕樹 様 （東大阪市） 

・前田 能成 様 （和泉市） 

大管協組織強化へのご貢献に、心より感謝

申し上げます。 

■大管協第 51回定期大会は、5月 18日（土）

13：３0、大阪府教育会館にて記念演奏会の

後、95 名の出席 1,651 名の委任状により定

足数を圧倒的に超えて成立した。案件につい

ては、事前に幹事会及び代議員会から承認を

受けた後、大会にて審議を行った。■その結

果、管理職員の処遇や教員不足等厳しい職務

環境の改善を図る活動方針および新役員、予

算等が満場一致で承認された。また、慶弔規

程と退職会員制度の改定も承認された。■教

育課程の実施に関わり、人的・物的サポート

が極めて重要であり、今後、現場の意見を反

映して教育要望事項等を策定する。管理職手

当増額、過剰な要求に対する「行政による対

応窓口」の設置も含め、多角的な視点で会員

を支援していく。■定期大会成功により、国・

府への要請活動、教育諸団体との連携、諸政

党等への要請行動に積極的に取り組み、教育現

場を全力で支援する体制が整った。 
 

 

２０２４(令和６)年度 新役員 

 
役 職 氏   名 ﾌﾞﾛｯｸ 所    属 職名 

会 長 ＊中北義久 豊能 
大管協事務局 

(元豊中：小・中） 
専従 

副会長 

＊冨嶋 修 全管協 
全国教育管理職員 

団体協議会担当 
専従 

＊中曽一彦 泉 北 
堺市立 

・津久野中学校 
校長 

＊栗山 温 中河内 
八尾市立 

・大正中学校 
校長 

森田直樹 三 島 
吹田市立 

・豊津西中学校 
校長 

 齊藤慶二 大阪市 
大阪市立 

・茨田中学校 
校長 

幹事長 ＊北本義章 大阪市 
大阪市立 

・松虫中学校 
校長 

副幹事長 

＊濱井英洋 泉南 
阪南市立 

・尾崎小学校 
校長 

安部満之 南河内 
富田林市立 

・富田林小学校 
校長 

 中司正博 北河内 
守口市立 

・錦小学校 
校長 

 

幹 事 

髙橋宏紀 中河内 
東大阪市立 

・英田中学校 
校長 

大橋敏宏 泉 北 
和泉市立 

・北池田中学校 
校長 

坂本由美 南河内 
河内長野市立 

・千代田中学校 
校長 

 上阪和功 泉 南 
貝塚市立 

・津田小学校 
校長 

 柴田直樹 北河内 
寝屋川市立 

・南小学校 
校長 

会計委員 

能塚三代子 豊 能 
池田市立 

・緑丘小学校 
校長 

田和敬子 三 島 
高槻市立 

・北大冠小学校 
校長 

会計監査 

平田和也 大阪市 
大阪市立 

・天満中学校 
校長 

藤井朋宜 南河内 
藤井寺市立 

・道明寺小学校 
教頭 

事務局長 羽入康晴 大阪市 
事 務 局      

全管協 会計監査 
 

筆頭顧問 青木修一 箕面市 事   務   局        

※ 50 周年記念行事については、裏面に 

 掲載しています。 

 



                   

 

大阪府教育委員会 教育監 大久保宣明  様 

大阪市教育委員会 教育監 福山 英利  様 

堺市教育委員会  教育監 富岡 重幸  様 

大阪府議会代表  副議長 垣見大志朗  様 

自由民主党  衆議院議員 谷川 とむ  様 

公明党    衆議院議員 浮島 智子  様 

公明党    衆議院議員 鰐淵 洋子  様 

立憲民主党  衆議院議員 森山 浩行  様 

公明党    参議院議員 石川 博崇  様 

大阪維新の会 大阪府議会議員 紀田 馨 様 

公明党    大阪府議会議員 肥後洋一朗様 

自由民主党  大阪府議会議員 杉本 太平様 

自由民主党  大阪府議会議員 由井 聖太様 

立憲民主党  大阪府議会議員 野々上 愛様 

全国教育管理職員団体協議会  

         会 長   冨嶋 修 様 

東京都教育管理職員協議会（祝電のみ） 

         会 長   渋谷 英一様 

長野県校長教頭組合 

       執行委員長   野本 仁 様 

徳島県小中学校管理職員協議会 

         会 長   近藤 太 様 

大阪府公立中学校長会 会長 吉本 賢治 様 

大阪府公立小学校長会 会長 田中 一郎 様 

大阪府教職員組合 執行委員長 百濟 喜之様 

大阪府教職員互助組合 理事長 後藤なつき様 

教職員共済生活協同組合大阪府事業所 

          所 長 石田 精三 様 

教育公務員弘済会大阪支部 

          支部長 一ノ瀬英剛 様 

大阪府公立学校管理職員協議会 

         顧問弁護士 近藤行弘 様 

 

50 周年記念行事にご参加の皆様 

 

 

 

■創立50周年記念式典を開催できますことに

感謝申しあげます。大管協は昭和48年（1973

年）に、大阪府公立学校中学校校長教頭組合と

して、中之島中央公会堂にて産声をあげた。そ

の後、小学校も合流し大阪府公立学校校長教頭

組合を経て、昭和 62年（1987年）に大阪府

公立学校管理職員協議会として現在に至る。

50 年前の結成宣言文を抜粋して紹介する。■

「社会情勢の激しい変化のもとに、教育界もま

た不安定な状態に陥り、その前途は誠に憂慮す

べきものがある。この事態に対処し、真に国民

の負託に応える教育を具現しなければならな

いと思う。そのためには教育界に優れた人材を

集め、教職員が教育に生きがいをもつ学校環境

をつくるとともに、校長・教頭がその重責を十

分に果たし得る諸条件の確立を図ることこそ、

最も重要な課題でなくてはならない。我々は、

会員相互の連帯を強固にし、課題の解決に対処

し、目的の貫徹に邁進するものである。」■こ

こに記されている内容は、何ら古さを感じさせ

るものではなく、半世紀を経た今の状況であり

課題でもある。山積する課題のため教員の働き

過ぎ、長時間労働が常態化し、いわゆる「ブラ

ックな職場環境」に陥っている。教員不足によ

り、欠員状態の学校園が多く存在する。また、

教員採用試験の低倍率にみられる教職志願者

の激減等、教育界は危機的な状態にある。■国

民の教育に対する負託に応えるためには、教職

員の自覚と意欲、共感と協働性を高めることが

重要である。その前提として、処遇も含めた教

育環境諸条件の充実が必須である。また、言う

までもなく教育活動を進めるには、学校運営の

責任者たる管理職の役割が極めて重要である。

■大管協は、厳しい教育環境のなかで奮闘する

管理職員が後顧の憂いなく全力で職務に専念

できるように支援し、大阪の教育発展の一翼を

担っていく所存である。■これまで大管協の諸

先輩や会員の皆様が積み上げてこられた実績

と、関係諸団体の皆様のご厚情に、心より敬意

と感謝を申し上げます。今後も変わらずのご支

援・ご協力を賜りますよう、お願いし、ご挨拶

といたします。 

※文字数の関係で敬体を常体にしています。 

 

 

シェラトン都ホテルにて、記念式典後歴代

OBを始め 65名が参加し、盛大に行われた。 

 


